

三月・六月議会にて一般質問に立つ！

一九年度の骨格が示された三月議会、そして先般の六月議会において、**小亀しげき**は、執行部に一般質問を投げ掛け、町政運営を問い合わせました。

三月・六月と、定例会本会議にて一般質問に立つた**小亀しげき**。質問の要旨を次の通り紹介します。

現在、まんのう町では、住民の関心の高い重点施策が進められています。その進捗や実施体制が分かり辛く、皆さんから疑問や不安の声が届いております。**小亀しげき**は、両議会とともに、その課題を指摘し、不透明さを払拭するため質問を行いました。



まず三月議会では、①「組織改編の概要と期待効果」と②「新年度の重点施策」について。新年度の執行部組織改編に際し、従前の課題と改編の要点、改編により住民サービスがどれだけ向上するのか？また、住民参加の町づくりを実現するため

の配慮はなされているのか？重視策については、「情報通信基盤整備」、「中讃圏域健康生きがい中核施設」を取り上げ、何れも「ハート」主体の整備進行に警鐘を鳴らし、事業目的の再確認、利活用イメージの早期検討の必要性、併せて巨額事業にともなう町財政の不安についても触れ、公会計制度の見直し等を提言しました。



小亀しげき、両議会ともに質問を繰り広げました。

引き続き情報発信 ブロガだけでなく、議会報告会も敢行！



左の模様(マーク)はkamechanのブログのQRコードです。読み機能のあるカメラ付携帯電話からもアクセスできます。

もはや定着した観のある**小亀しげき**のブログ(簡易日記)形式のホームページ：「Kamechanのブログ」。地域の公的施設(公民館等)にて本屋敷崇議員とともに「議会報告会」を実施。従来の枠に囚われず、開かれた時間一杯、熱のこもった弁舌を繰り広げました。

(一般質問の内容を事前にブロガ上に公開した際...)小亀さんの一般質問には、いつも住民が疑問に思う点が反映されていて有難いことだと思います。執行部から

ます。(小亀拝)申します。心より御礼申し上げます。今後も情報を発信続けていきますので宜しくお願ひします。(小亀拝)

(議会報告会の後、その感想をお寄せ下さいました...)初めてにしては、とてもまた多いある会になつたと思います。参加人数こそ少し寂しさを感じましたが、皆さん熱心にお2人の話に耳を傾けていて良かったです。こういう会が町のあちらこちらで普通のように行われる事を期待してやみません。

インターネットをお使いの皆さん、ぜひ「Kamechanのブログ」にお立ち寄り下さい。ホームページ(ブログ)に寄せられた**小亀しげき**への「励ましのコメント」の一部をご紹介させて頂きます。

どのような回答が聞けるのか、楽しみです。

この後援会だよりについてのご感想や**小亀しげき**へのご意見・ご要望をお聞かせ下さい。下の葉書を切り取ってお使い下さい。(切手は不要です)



切り取り線

●アンケート(率直なご意見をお聞かせ下さい)

Q1. 後援会だより「WILL」をご覧になった感想をお聞かせ下さい。

- A1. () 良い。ぜひ続けて発行すべき。
() 普通。しばらく様子みてみたい
() 良くない。発行しなくてよい。

Q2. **小亀しげき**は、皆様のご期待通りに活動していると思いますか。

- A2. () 期待通り。頑張っている。
() 普通。さらに奮起が必要。
() 期待外れ。()

※小亀しげきへの要望、応援メッセージ等、お書き添え下さい。

小亀しげきが綴るホームページ “kamechanのブログ” ぜひお立ち寄り下さい！

<http://ameblo.jp/blog-kamechan/>